

えがおいっぱい



【2024年10月18日（金） NO.13】

学習発表会に向けて

学習発表会に向けた取組が本格的に始まりました。2年生はこれまで学習してきたことを活かし、合奏と歌を発表する予定です。それぞれの練習に一生懸命取り組み、少しずつ完成度を高めています。運動会の時と同じように、学習発表会でも自分のめあてをもち、児童公開日と保護者公開日に向けて、2年生みんなで協力して発表内容を作り上げていきます。また一回り成長した2年生の姿にどうぞご期待ください。



かけ算の学習が始まりました

算数の学習で「かけ算」の学習が始まりました。2年生以降の学習でも、かけ算を使って解く場面がたくさんあるため、この時期に確実に覚えておくことが大切です。学校では、教室の外に九九の表を貼り、入ってくる前には必ず唱えるようにしています。現在では、5の段、2の段、3の段まで学習が進んでいます。九九検定カードを配付して毎日検定を行っていますので、お子さんがどこまで進んでいるのか確認していただけたらと思います。

学習発表会 保護者公開日 11月16日(土)

16日(土)は保護者公開日で、子どもたちは時差登校です。

2年生の登校時間 10:10~10:20 下校時刻 11:20頃

※詳しい案内につきましては、先日すぐーるで配信されたお便りを御覧ください。

【2年生の発表内容】

- ① 「かえるのがっしょう」(合奏)
- ② 「山のポルカ」(合奏)
- ③ 「アイアイ」(合奏)
- ④ 「夢色マシーン」(歌)